

じてんしゃスクール



2015年 4月23日(木)

in 日進中学校

みんな集中して
練習していたね!



☆ 「OSCNじてんしゃスクール in 日進中学校」レポート ☆ 於：愛知県日進市立 日進中学校

今回は、日進市立日進中学校の交通安全教室として、OSCNじてんしゃスクールを実施。

1 限目は、体育館で全校生徒 680 名に向け「まっすぐ走る」「しっかり止まる」「荷物を乗せている時の自転車の状態」についてのデモンストレーション。代表の先生や生徒さんは、実際に体験。OSCN 顧問の MTB インストラクターや元 MTB プロレーサーの話と実演に、皆さん真剣に耳を傾けていました。

2 限目は、よく晴れた運動場で一年生、148 名が自転車に乗ります。「まっすぐ走る」「しっかり止まる」「安全確認」「スラローム」などを体験。中学校の先生方にも、生徒への声がけをして頂きました。

生徒さんの集中して練習に取り組む姿・挨拶がしっかりとできる姿が、とても爽やかで素晴らしかったです。今日の学びを生かし、安全運転で素敵な中学校生活を！

2015年 5月 OSCN 事務局



←スラローム練習では、勢いをつけすぎて転んでしまう人も！スピードを抑える心がけも大切だね。



《日進中生の感想》 OSCN ふりかえりシートより

- ・「まっすぐ走る」のは簡単だと思っていましたが、自転車はふらつく乗り物で、意外に難しいと知りました。これからは意識して乗りたいです。
- ・「右・左・右・後ろ」の安全確認を忘れていたので、これから忘れないようクセをつけたいです。
- ・ブレーキの使い方や、障害物を避けるスラロームトレーニングなどの練習で、事故が少しでも減らせるなと思いました。



←1 限目は、体育館で全校生徒のみなさんと、まっすぐ走る・止まるなど自転車の当たり前に思える特徴を見直し、安全利用の心構えについて学ぶ場としました。

→スクール後の山本校長先生と OSCN インストラクター。校長先生の子どもの頃の自転車体験など、貴重なお話をたくさん伺いました。



www.oscn-school.org